
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Stadtrat Kubiak erläutert, seitens der Stadt würden regelmäßige Kontrollen zur Fest-
stellung des Reparaturbedarfs der Spielplätze durchgeführt. Würden bei diesen Überprüfun-
gen Beanstandungen festgestellt, komme es anschließend zur Beauftragung der Instandset-
zung. Der Antrag sei daher abzulehnen. 
 
Sodann wird der Antrag mit einer Ja-Stimme (Ratsherr Proch) im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


